

L'Union Européenne recrute

Par **mathou**, le **04/11/2006 à 23:03**

http://ec.europa.eu/france/work/recrut_...dex_fr.htm

Je poste le lien pour les éventuels intéressés (je pense à Akhela puisque ça se passe surtout à Bruxelles, et au Luxembourg Image not found or type unknown). La Commission Européenne propose des stages de mars à juin, voire octobre, qui peuvent déboucher sur un recrutement.

Un diplôme de premier cycle (Licence complète) et une maîtrise des langues étrangères sont indispensables. Les stages concernent l'administration et la traduction.

Par **akhela**, le **04/11/2006 à 23:52**

aïe Mathou c'est gentil mais je suis hors compétition du fait de ma "non" maîtrise des langues étrangère (mais promis quand je trouverais le temps je m'y atellerais). Merci quand même.

Par **legione**, le **06/01/2007 à 23:20**

Pour bosser dans ce genre d'institution il me semble que ce sont des concours qui n'ouvrent le droit qu'à être placé sur une liste d'attente valable 1 ou 2 ans... Pour la suite, c'est que du piston Image not found or type unknown

Alors de là à espérer se faire embaucher après une période de stage il ne faut pas rêver !

C'est du moins ce que j'ai lu dans tous les bouquins...

Par **suzana**, le **07/01/2007 à 13:51**

ça dépend quelles langues Image not found or type unknown, si c'est du genre anglais, ou des langues un peu plus rares?

Par **akhela**, le **07/01/2007 à 19:42**

anglais + une autre langue de l'UE (ça peut être anglais + français) mais l'anglais est essentiel tout le boulot se fait en anglais c'est plus simple (tu pense si on devait maîtriser la vingtaine de langue de l'UE).

une des rares organisations internationales à avoir travaillé pendant un temps sans langue officielle commune a été l'eurocorps et aussi curieusement que cela puisse paraître ça marchait très bien (ça a donné lieu à la création d'une langue européenne mélange de français, d'espagnol, d'italien et d'allemand avec une touche de néerlandais et d'anglais parfois (à noté qu'aucun pays anglophone ne fait partie de l'eurocorps).

Par **suzana**, le **07/01/2007 à 21:47**

oki, alors il me reste encore quelques années pour approfondir mon anglais, étant donné que c'est après la licence, mais il est bon de savoir certaines choses à l'avance et merci de ta 

réponse 

en ce qui concerne les langues rares, je parle très bien le serbe et je maîtrise le roumain,

enfin voilà 

Par **Superboy**, le **11/01/2007 à 19:19**

Mouais.. Pour les langues faut mieux également maîtriser une langue de l'Est en plus de l'anglais pour se faire embaucher. En plus du fait des nouveaux pays ce sont des fonctionnaires de ces pays-là que l'on va recruter en premier. Des Français ils en ont déjà :lol:



Par **legione**, le **26/01/2007 à 11:34**

Moi je pense que l'anglais c'est important mais tout le monde parle cette langue !
Si tu parles Russe, polonais ou danois c'est bien mieux car ton profil sortira du lot...